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Grottaferrata, lettera sullaquestione urbanisticaaa

“Ci rivolgiamo all’Amministrazione comunale ed atutto il Consiglio Comunale di Grottaferrata perchiedere
che finalmente si affronti in modo serio,coerente e deciso la questione urbanistica che damolti anni grava
sulla vita della città. Questocomune, infatti, ha visto nel corso degli ultimidecenni una crescita
spropositata del numero deiresidenti. Basti pensare che dal 2001 al 2018 si èpassati dai 17400 ai 20500
circa di residenti, conuna crescita percentuale straordinariamentesuperiore a quella nazionale la quale,
invece, nellostesso arco di tempo, è stata praticamenteirrilevante. Tale fenomeno, dovuto essenzialmente
ai nuovi residenti provenienti da fuori, e non certoalla natalità locale, ha comportato inevitabilmente un
maggior consumo del suolo, un depauperamento delpaesaggio e delle risorse idriche e, soprattutto, un
peggioramento della qualità della vita a causa delmaggior traffico urbano, della carenza diinfrastrutture e
del carico antropico in generale.Abbiamo assistito nel corso del tempo a diversitentativi volti allo studio ed
approvazione di unnuovo PRG che potesse contenere l’espansioneurbanistica da parte di una edilizia
sempre piùinvasiva, che cerca di rubare gli ultimi spazi ancorarimasti verdi, ma tutti i tentativi sono stati
vani. Taliproblematiche sono particolarmente evidenti nellezone di Pratone – Cartabrutta e Borghetto
dove sicontinua a costruire da anni. In particolare, adesempio, nella zona di Cartabrutta incombe una
lottizzazione di circa 42500 mc per circa 500 nuoviabitanti, laddove sopravvive ancora unaapprezzabile
pineta e ci sono i resti di un’antica villaromana con terme. Decisamente gravi, inoltre, sonole condizioni
della viabilità nella zona che risultanoessere incompatibili con un aumento spropositatodel carico
antropico. A suo tempo la regione avevariconosciuto l’esigenza di sottoporre a VAS(valutazione
ambientale strategica) l’interventosuddetto, prescrivendo che tale valutazione avrebbedovuto esaminare e
tener conto dell’ ”effettocumulativo” di tutte le altre lottizzazioni incombentisulla zona ma, una volta fatta
ed approvata la VAS,ci risulta che manchi proprio questo aspettoessenziale e cioè la valutazione
complessiva deglieffetti dei nuovi interventi previsti. Inoltre è fin troppoevidente come il PRG di
Grottaferrata, il quale risale agli anni ’70, non risponde più alle esigenze attuali, alla luce della grave
situazione attuale che è sotto gli occhi di tutti. In conclusione riteniamo che l’evolversi dello stato
urbanistico di Grottaferrata stia oltrepassando i limiti di tollerabilità per uno sviluppo sostenibile, in
particolare, anche per le generazioni future, le quali si troveranno a dover vivere in una città dove la
qualità della vita sarà messa a dura prova da una congestione eccessiva del carico antropico con tutte le
inevitabili conseguenze.
Pertanto ci appelliamo alle S.V. di tutto il Consiglio Comunale affinché abbiano finalmente il coraggio e la
coerenza di intraprendere decisioni importanti, serie e necessarie per il bene futuro della città di
Grottaferrata” così la lettera firmata da Italia Nostra sezione Castelli Romani, dal Cotag (comitato tutela
ambiente Grottaferrata), dal Comitato di quartiere Pratone, dal Comitato di quartiere BORGHETTO,
dall’Associazione “La tua Grottaferrata”; dal Associazione “U Lenghero Nero”, e dal GAL (gruppo
archeologico latino – Colli Albani “Bruno Martellotta”).
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